

4月	●学事奨励会 ●自治会総会 ・事業報告 ・収支報告 ・年間活動計画
8月	●納涼夏祭り ●区民スポーツ大会 ●夏休み夜間巡回指導 ●ラジオ体操 ●旧盆エイサー
12月	●区民忘年会 ●区民スポーツ大会 ●区民ウォーキング ●クリスマスパーティー ●区内清掃

5月	●生年祝い ●ボランティア研修 ●新一年生を祝う会
9月	●青年会エイサー ●はごろも祭り ●慰霊祭 ●敬老会
1月	●新年会 ●もちつき大会 ●区民親睦スポーツ大会 ●新春グラウンドゴルフ ●駅伝大会

6月	●自治会加入促進強化月間 ●慰霊祭 ●グラウンドゴルフ大会 ●レクスポーツ大会 ●13歳を祝う会 ●区内清掃
10月	●区民ピクニック ●敬老会 ●秋まつり・夕涼み会 ●十五夜・豊年祭 ●ハロウィンイベント
2月	●生年合同祝 ●敬老・褒章祝賀会 ●区民ピクニック ●地震津波避難訓練 ●公力

7月	●夏休み学習会 ●夏休み夜間巡回指導 ●ラジオ体操・エイサー練習 ●大綱引き ●子ども会宿泊研修
11月	●グラウンドゴルフ大会 ●三世代区民ピクニック ●子どもまつり ●区民運動会 ●各種スポーツイベント
3月	●新一年生交通・防犯教室 ●区民親睦ゴルフ大会 ●子ども育成行事 ●子ども会バザー ●六年生を送る会

※各自治会により行事・イベントスケジュールは異なります。詳しくは地域の自治会までお問い合わせください。

COV23 自治会活動を通して安心して暮らせる地域づくりに貢献しています。

地域づくり、見守り活動にあなたも参加してみませんか。お問い合わせは各自治会まで。



地域の公民館を利用してみませんか。



宜野湾市自治会「じのん23」では地域の公民館共有スペースを貸し出しております。自治会協賛企業様の会議、イベントやサークル活動の練習、発表の場として活用いただけます。
空きスケジュールや収容人数、備品、使用料金など公民館により異なります。詳しくは地域の自治会までお気軽にお問い合わせください。



自治会Q&A

現役自治会長がお答えします!



普天間1区自治会会長 新垣 隆

【一言メッセージ】
子ども会活動や地域行事が好きで、30歳から公民館によく足を運ぶようになりました。
自治会長に就任して4年目。これからも地域の繋がりを大切にし、区民の皆様が愛着を持てる地域づくりに励んでいます。
あらかき たかし(50歳)
19歳、18歳二人のお父さん。
[趣味]マラソン・花植・植栽

Q.なぜ自治会が必要なのですか?

A 私たちが生活していく中で、個人ではどうしても解決できないことがあります。例えば「災害、防犯、環境美化、子どもや高齢者の見守り、地域伝統の継承」など地域で必要とされる課題と同じ地域で暮らしている人たちで話し合い、集約した意見を行政に届け解決や改善につなげていきます。「一人の意見より、みんなの意見」が大きな推進力になります。行政と地域のパイプ役として自治会が必要なのです。

Q.自治会に加入するメリットはなんですか?

A 加入される目的が様々なように、メリットも様々だと思います。子どもを持つ親御さんであれば加入を通して地域の方々に自分の子どもの顔を知ってもらうことで見守りにもつながります。また子どもの活動を通して近隣の友人が増えたり、団りごとを相談し合ったり、世代を超えたつながりが生まれます。
公民館の利用も大きなメリットだと思います。地域情報の入手やサークル等の活動、また放課後の子どもたちの居場所づくりや災害時の避難場所としても利用されます。

近年は全国的に増えている地震災害に備えることを目的に自主防災組織を立ち上げ、活動する自治会も増えています。

Q.若い人も参加していますか?

A 子ども向けのイベントや習い事、地域の伝行事の場もあり、青年会活動やサークル活動として公民館を利用する若者も増えています。公民館まつりやスポーツイベントなど、若者の発想力と行動力に支えられています。

自治会には「こども会」「青年会」「婦人会」「老人クラブ」「サークル団体」など幅広い年代の方々が公民館を拠点に活動しています。



▲普天間1区スイミー子ども会～普天満宮にて～

Q.加入した後は何をするのですか?

A 自治会には、子ども向けのイベントや公民館祭り、スポーツイベント、防犯パトロール、環境美化など、様々な活動があります。まずは自分が住む自治会の行事や活動を知ってもらい、関心がある事から少しづつでも自治会活動に参加してもらえたうれしいです。

自治会加入のきっかけは子ども会のクリスマスパーティーでした。



野嵩1区子ども会「のいちご」勝連さん

【一言メッセージ】
子どもたちのために楽しいイベントを考え、実施することがとても楽しいです。
いつもイベントに参加してみませんか!? 公民館でゆんたくもOKです。気軽に遊びにきてください。

「公民館で子ども会のクリスマスパーティーがあるから行ってみない?」近所の友人から誘われたのがきっかけでした。パーティーで子どもたちが楽しんでいる笑顔を見て「私も手伝いがしたい」と自然に思えたのです。

公民館には子どもたちが自然と集まるので、子どもの居場所としてもとても助かっています。年齢の違う子どもたちと過ごすことで、引っ込み思案だった子どもが活発な子に成長したり、みんなの顔を覚えてもらう事で外ですれ違っても挨拶を交わしたり、声かけや見守りにもとても役立っていると思います。

野嵩1区自治会では毎月第3土曜日に「のいちご食堂」を開催。子どもたちの大好きなカレーやタコライスを食べながら、交流の場や元気な顔を見る時間をつくりています。公民館を見学しながら気軽に遊びにきてください!



自治会加入
ありがとうございました!



宇地泊区自治会「子ども会」吉本さん

【一言メッセージ】
私たち家族が自治会に参加したきっかけは子ども会のラジオ体操やエイサーです。最初は児童センターに通っていましたが、もっと地域のことを知りたくて自治会に入りました。世代を超えたママ友との会話がとても楽しいです。

へえ～自治会か…
地域のことをよく知らなかった。

こんちは!
近所の公民館に行ってみた。自治会のこと、地域のことなど、教えてもらった。
挨拶を交わす顔見知りの人が増えた。

こんちは!
子どものことも考えて自治会へ加入!

近所のともだちが増え、子どもたちも楽しそう!
子どものイベントに参加してみた。とても楽しかった。
活動も「自分ができる事」からやっているのでとても気楽。



宇地泊区自治会「子ども会」吉本さん

【一言メッセージ】
私たち家族が自治会に参加したきっかけは子ども会のラジオ体操やエイサーです。最初は児童センターに通っていましたが、もっと地域のことを知りたくて自治会に入りました。世代を超えたママ友との会話がとても楽しいです。

へえ～自治会か…
地域のことをよく知らなかった。

こんちは!
近所の公民館に行ってみた。自治会のこと、地域のことなど、教えてもらった。
挨拶を交わす顔見知りの人が増えた。

こんちは!
子どものことも考えて自治会へ加入!

近所のともだちが増え、子どもたちも楽しそう!
子どものイベントに参加してみた。とても楽しかった。
活動も「自分ができる事」からやっているのでとても気楽。